
Wir stehen für Einheit, radikale Gastfreundschaft,
dienen der lokalen Kirche, und wir streben danach,
Gottes Liebe in unserer Arbeit widerzuspiegeln. Unsere
drei Länder trafen sich dieses Jahr in Salzburg, um die
Alpha Vision 2033 zu feiern, Strategien zu entwickeln,
gemeinsam zu worshippen, für unsere Länder und
Teams zu beten und natürlich für etwas Zeit zum
Zusammensein und Spaß im Schnee. Unsere Vision ist
GROSS. Bis 2033 wollen wir weltweit 100 Millionen
Menschen durch einen Alphakurs erreichen. 
„Lass die Größe unseres Gottes die Größe unserer
Träume und Ziele bestimmen“, wie Rick Warren immer
sagt.
Denn der Herr ist ein GROSSER Gott. PS. 95:3

Alpha DACH Team Treffen 

Gefängnis Ministry

100 Millionen Menschen 

So viel Spaß herrschte am Filmset vor Ort bei der
FEG Altdorf.  Ich durfte Regie führen und mit einem
großartigen Kreativ- Team zusammenarbeiten. Mach
dich bereit für eine weitere Gottes Geschichte, die
dich staunen lässt, eine Geschichte von
Transformation, Versöhnung, Frieden, Vergebung
und bedingungsloser Liebe.
Wir sind nicht dazu berufen, ein perfekt fabriziertes
Leben zu führen. Wenn wir die Liebe Jesu zeigen
wollen, wird es nicht so aussehen, als würden wir
Menschen beeindrucken. Wir laden Menschen in
unser wirkliches Leben ein, echt und authentisch
und schaffen einen sicheren Raum, dass andere
auch sich selbst sein können, gesehen, geliebt und
geschätzt genau so wie sie sind.

Alpha Story - Film Set- Action

www.sandrarechsteiner.com
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Peter ist seit acht Jahren in einem
Hochsicherheitsgefängnis eingesperrt. Jeder
Insasse ist Gott wichtig. Es gibt nichts, was wir tun
können, was die Gnade Jesu nicht abdecken kann.
Gott liebt Peter, und es ist ein Privileg, ihn
regelmäßig als Botschafter der Hoffnung zu
besuchen. Wir lesen die Bibel, beten, überwinden,
glauben, empfangen immer wieder Vergebung,
träumen und nehmen jeden Gedanken gefangen, um
ihn Christus gehorsam zu machen. Peter wird
geliebt, er ist vergeben und er ist frei (auch wenn
noch nicht physisch). Dieses Bild war sein
Weihnachtsgeschenk an mich. Er war so begeistert,
dass er fünf Exemplare bestellte, um
sicherzustellen, dass seine Kinder und Enrico auch
eins bekommen.



100 Millionen Menschen 

Mein Name ist Elsie aus Vancouver, Kanada. Ich traf
Sandra und Enrico in der Coastal Church, als sie am
Connect-Kurs teilnahmen und Teil der verschiedenen
Dienste der Kirche wurden. In den letzten Monaten gab
es viele Herausforderungen in unserer Familie, aber es
ist so erstaunlich, wie Gott weiterhin seine Treue und
Güte in unserem Leben zeigt. Ich wurde Mission
Partner, weil ich glaube, dass die Welt wissen muss,
wer Gott ist, und Menschen wie Sandra, die so eine
große Leidenschaft für die Verbreitung von Gottes
Wort hat, sind absolut großartig.

Ich erinnere mich, wie ich aufgewachsen bin, ich wollte
Missionar werden, aber eine Sache, die ich gelernt
habe, ist, dass wir uns, wo immer wir sind, auf einem
Missionsfeld befinden. Es reagiert auf den Ruf, wohin
Gott uns führen kann. Ich habe im Leben von Sandra
und Enrico gesehen, wie sie auf diesen Ruf reagiert und
ihre Leidenschaft für andere Menschen geteilt haben.
Wie Sandra wuchs und Gottes Berufung folgte und
jeden Moment mutig mitteilte, wer Jesus ist und was
Gott in ihrem Leben getan hat
Mit einem Wort, wie fühlen Sie sich bei all dem oben
Genannten? GESEGNET

Lerne  Elsie kennen - meine
Missionpartnerin
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I 

Erster nationaler Alpha-Event der
kath. Kirche für die kath. Kirche
Ich hab Gänsehaut. Eine weitere kath. Kirche, der
ich seit über einem Jahr dienen und coachen durfte,
hat das Alpha-Feuer gefangen und inspiriert andere
Pfarreien auf überwältigende Weise, Alpha zu
versuchen und zu integrieren. Wir haben das
Kernteam nach London eingeladen und sie haben
uns gebeten, einen nationalen Event zum Thema
„Alpha, Evangelisation – radikale Gastfreundschaft
für die katholische Kirche“ zu veranstalten.
„Sandra, ich dachte, das Ausprobieren von Alpha
wird zumindest einige Gespräche über den Glauben
initiieren und bestehende Kirchenmitglieder und
andere, denen diese Sache mit Gott völlig neu ist,
dazu inspirieren, Fragen zu stellen", sagt Adrian, ein  
Priester. "Aber jetzt bemerke und bezeuge ich
greifbare Veränderungen bei jedem Alpha-Gast. Ich
bin überwältigt zu sehen, was Gott jetzt in unserer
kath. Kirche tut."

www.sandrarechsteiner.com



100 Millionen Menschen 

Mein Name ist Therese aus North Vancouver, Kanada.
Ich hatte das Vergnügen, Sandra und Enrico letztes
Jahr endlich zum ersten Mal zu treffen, als sie beide
eine Reise nach Kanada unternahmen, um sich wieder
mit ihren Vancouver-Sponsoren, Freunden und der
Coastal Church Family zu verbinden.
Durch eine gemeinsame Freundin von Sandra bin ich
auf Alpha Switzerland aufmerksam geworden. Aus den
folgenden 3 Gründen war es einfach, JA zu sagen,
Missionspartner zu werden. Erstens war ich damals auf
der Suche nach einer neuen Sache, die es wert war,
monatlich unterstützt zu werden. Ich bin Schweizerin.
Geboren, aufgewachsen in Bern. Und drittens weiss
ich, dass die Schweiz schön ist, aber Jesus dringend
braucht. Ich lebe seit 40 Jahren in Kanada, aber die
Schweiz ist meine Heimat. Ich bin in einer christlichen
Familie aufgewachsen.

Eine Alpha Gottesgeschichte

www.sandrarechsteiner.com
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Rosemarie (Brille) begegnete Jesus letztes Jahr in
einem Alpha und lud Sandra (Hintergrund) zum
nächsten Alpha ein, und heute sind beide von der
Freude des Herrn erfasst. Aktuell laufen in der
Schweiz 90 Alphas. Das Feedback ist inspirierend.
Hier zwei Beispiele. Eine Freikirche hat gerade
beschlossen, ein ukrainisches Alpha hinzuzufügen,
und zwei Tage vor dem Kickoff-Abend gingen 10
Anmeldungen dafür ein. Sie erwarten 18 Gäste im
deutschsprachigen Alpha. Eine reformierte Kirche ist
letzte Woche mit 20 Gästen mit ihrem ersten Alpha
erfolgreich gestartet. Lasst uns für alle Alpha-Teams
und die Alpha-Gäste auf der ganzen Welt beten, die
gerade einen Alpha-Kurs durchführen. Und lasst uns
voller Vorfreude auf das Wirken des Heiligen Geistes
sein.

Lerne Therese kennen - meine
Missionpartnerin

Meine Eltern nahmen uns 4 Kinder jeden Sonntag mit zur Heilsarmee. Als junger Erwachsener brachte ich oft
das Evangelium von Jesus zu Menschen, die normalerweise nicht in die Kirche gingen – wir sangen in Kneipen,
hielten Gottesdienste in kleinen Dörfern ab und unterrichteten in der Sonntagsschule. Ich erinnere mich an
den sonntäglichen Klang der Dorfkirche, um die Menschen daran zu erinnern, dass es Zeit ist, in der
Gegenwart Gottes zusammenzukommen. Aber nur wenige würden teilnehmen.
Es wärmt mein Herz zu sehen, wie Kirchen heute Hunger und Durst nach Gott zeigen und offen dafür sind,
etwas Neues auszuprobieren – wie Alphalive. Da ich nicht physisch dort sein kann, bin ich so dankbar für
Sandra und Enricos Hingabe, Gott zu dienen und die Verlorenen in meinem Land zu erreichen. Es ist eine
Freude, all die Beiträge, Fortschrittsberichte, Newsletter zu erhalten, die Zeugnisse zu lesen und ein wenig
Heimweh zu bekommen, wenn ich die herrliche Aussicht auf die Schweizer Alpen sehe.
Ich bete, dass Gott Sandra und Enrico durch sein Wort, seinen Geist und seine Menschen für die Aufgabe
ausrüsten möge, die er ihnen gegeben hat. Möge er ihnen Weisheit, Mut und gute Gesundheit schenken.
„Und Gott kann dich reichlich segnen, sodass du in allen Dingen zu jeder Zeit, alles habend, was du brauchst,
an jedem guten Werk überreich sein wirst.“ (2.Kor.9:8)



100 Millionen Menschen 

Unsere Alpha-Vision 2033 ist es, unseren Teil dazu
beizutragen, der Welt bis 2033 die Möglichkeit zu
geben, vom Glauben an den auferstandenen Jesus zu
wissen. Zum 2000 Geburtstag der Auferstehung Jesu.
Bis Ende 2033 hoffen wir, dass 100 Millionen
Menschen an einem Alpha-Kurs teilgenommen und
die gute Nachricht gehört haben.
Deine großzügiges Herz und dein monatlicher
finanzieller Beitrag machen einen grossen
Unterschied und du trägst zu dieser GROSSEN
VISION bei. Ich könnte meine Arbeit nicht ohne dich
machen. Ich wache jeden Morgen mit dem Wissen
auf, dass ich bei dieser Mission ein Team von Gebets-
und Spenderpartnern an meiner Seite habe, was mir
besonders an herausfordernden Tagen hilft,
aufzustehen, nicht aufzugeben, sondern gemeinsam
mit DIR mein Bestes für GOTT einzubringen.

Ein Jahr weiser

www.sandrarechsteiner.com
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Ich war absolut überwältigt von eurer Liebe. Vielen Dank an
alle für die Geburtstagsnachrichten. Ich bin dankbar für
jeden von euch. An meinem Geburtstag wachte ich neben
meinem Lieblingsmenschen auf, verbrachte den Morgen
damit, auf Pommes-Skiern zu bleiben, lachte so viel, aß viel
Kuchen, verbrachte Zeit mit zwei Herzensfrauen und
beendete die Arbeitswoche mit einem chinesischen Take-out
Dinner und meinem Lieblingsmensch.

„Lass die Größe unseres Gottes die
Größe unserer Träume und Ziele

bestimmen“ Rick Warren
Denn der Herr ist ein GROSSER

Gott.
 PS. 95:3

100 Millionen Menschen
We love you

 dear Missionpartner


